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乐山市发展和改革委员会 

关于对市七届人大五次会议第 94 号 

建议的办理答复 

 

余杨、胥勋猛代表： 

您们提出的“关于建设夹江吴场铁路物流园区”的建议，转

我单位办理，按照代表建议办理有关规定，现将办理情况答复

如下： 

为有效利用路地资源，促进“公转铁”政策的落实，我委委

托中铁二院成都勘察设计研究院有限责任公司形成了《乐山铁

路物流及场站调研报告》。2020 年 1 月，市委向成都局集团公司

去函，请求重启和恢复夹江吴场站铁路货运功能，成都局集团
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公司回复我市，由于目前夹江吴场站铁路货运量尚不明确，需

夹江县对铁路货运量进行调查，若吴场周边铁路货运量达到 40

万吨/年就可以重启吴场站。2021 年 7 月 2 日，中铁二院成都勘

察设计研究院有限责任公司对夹江乐山北站、吴场周边地区进

行了现场察看，目前，我委已委托其对夹江乐山北站、吴场站

货物运量、货场建设规划进行研究，待规划研究报告完成后，

我委将与夹江县人民政府共同努力推动货场及物流园区建设有

关工作。 

谢谢您们对铁路建设工作的关心和支持！ 

联系人：徐阳        联系电话：18981389967 

 

 

                                乐山市发展和改革委员会 

                                    2021 年 8 月 30 日 

 

 

 

 

 

 

 

抄送：市人大常委会人代外侨工委、市人大常委会财经工委、夹江县

人大常委会、市政府督查室。  


	Content

		2021-09-03T14:14:57+0800
	2页(366,328)
	乐山市发展和改革委员会
	我检查过该文档，并且进行签章及数字签名




